

Todesanzeige

Wenn die Kraft zu Ende geht, ist es kein Sterben - es ist Erlösung

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meiner Ehefrau, unserem Mami, Grosi, Mimi, unserer Anverwandten und Freundin

Edith Schüpbach-Ramseier

24. Februar 1935 – 30. Juli 2015

Nach einem medizinischen Eingriff hat ihr Herz unerwartet aufgehört zu schlagen. Deine liebenswerte, fröhliche und fürsorgliche Art bleibt immer in unseren Herzen.

4500 Solothurn, 30. Juli 2015

Traueradresse:
Sami Schüpbach-Ramseier
Eschenweg 17
4500 Solothurn

In tiefer Trauer:
Sami Schüpbach-Ramseier
Beat und Brigitte Schüpbach-Schaub
mit Lya und Gino
Yvonne Wyss-Schüpbach
mit Romaine und Fabienne
Roland und Karin Schüpbach-Suter
mit Eric
Anverwandte und Bekannte

Abschiedsfeier: Freitag, 7. August 2015, um 14 Uhr in der Abdankungshalle Solothurn,
anschliessend Urnenbeisetzung auf dem Friedhof.

Gilt als Leidzirkular.